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 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                     

皆様こんばんは、本日は葉山 RC との合同例会という

ことで、逗子RC の多くのメンバーがお邪魔しています。

昼間の親睦ゴルフはどしゃ降りでしたが、午後からは雨

も上がり、何はともあれ無事にプレーが終了し、そして

逗子ロータリクラブは、秋に続き 2 連勝で対抗戦を制し

ました。特に上位入賞の桐田会員、鈴木安之会員、野手

新会員の活躍が勝利の原動力となりました。来年度も頑

張りましょう。 
慶松会長と私は同スコアーで仲良くプレーを分かち

合いました。お互いに全ての事業が無事に消化され、残

りの例会数を指折り数えて安堵しているところです。毛

利会員よりお言葉を頂きまして、残りの一ヶ月、終わり

が近づいてくると、また色々と何かがあるもので、丁度

富士山の頂上が間近に見えて、そこからなかなか頂上に

着くまでが、大変なものだそうです。「胸突き八丁」で

すね。 

葉山ロータリークラブにおかれましては、環境フェス

タ 2008 in ＨＡＹＡＭＡが、6 月１日（日）に葉山福祉

文化会館にて開催されます。アル・ゴア元アメリカ副大

統領出演の「不都合な真実」の上映会、ＵＮＥＰ世界環

境写真展と、内容も盛りだくさんです。是非、逗子ロー

タリークラブの会員の方々も、参加して下さい。 
本日は、次年度の両クラブ三役のご紹介をしたいと思

います。葉山 RC 守屋会長、逗子 RC 長野会長と共に７

月のスタートに向けて、準備に余念の無い事と思います

が、5 月 18 日（日）は、地区協議会がございます。こ

れからのクラブの活動に結びつけていくのに、大切な会

議です。次年度の役員は、RI 会長方針や次年度ガバナー

の方針を良く理解されますよう、出席義務のある方は、

宜しく御願い申し上げます。 
本日は葉山 RC の会員の方々と楽しく過ごしたいと思

います。 
 ■ 報告                                           

  
 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 会員数 44 名（出席免除７名） 出席数 19 名 出席率 51.35％ 前回修正出席率 62.16％

ゲスト：山本哲郎氏(公認会計士)  

本日の進行(12:30) 

地区協議会出席者による 

報 告 
―次回のお知らせ― 

5 月 29 日(木)(18:30)

増渕友子氏 

「正しい姿勢と歩き方」 
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2008-09 年度 RI 会長主催会議（会員増強） 
李東建 RI 会長、BeaubienRI 会員増強委員長が出席 
2008 年 7 月 7 日 於：ﾎﾃﾙ ｸﾞﾗﾝﾊﾟｼﾌｨｯｸ ﾒﾘﾃﾞｨｱﾝ 
9:30～17:00 点鐘 小沢一彦 RI 理事 
    基調スピーチ 李東建 RI 会長 
    基調スピーチ BeaubienRI 会員増強委員長

    クラブによる実例発表 
    グループ討論・質疑応答 
17:30～19:00 夕食会 
（松井次年度地区会員増強委員・長野会長ｴﾚｸﾄが出席予定）
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 ■  葉山 RC・逗子 RC 合同例会  於：葉山マリーナ「恩波亭」   
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卓話 「円滑な事業承継をするために」 
公認会計士 山本哲郎氏 

１．事業承継対策の必要性 
中小企業では、経営者が交代する為には十分な準備と時

間をもって、計画的に対策することが重要。ポイントは①

誰を後継者に選ぶか ②後継者の教育はどのようにする

か ③関係者（従業員・取引銀行・取引先等）の理解をど

う得るか ③事業用資産（自社株等）をどのように後継者

に集中させるか など。 
２．事業承継の方法 

①親族内承継 ②従業員等への承継 ③Ｍ＆Ａ があ

るが同族会社の後継者としてはやはり「親族」が中心。 
３．親族内承継の留意点 

20 年前には 93.6％を占めていた親族内承継が最近では

62％まで減少。理由は約 50％の人が「親の事業に将来性・

魅力が無いと考えており大会社の勤め人に魅力を感じて

いる。 
４．事業承継計画の必要性 
 事業承継対策を行うには明確な計画をたてることが必

要。10 年程度の経営計画に、事業承継の時期、具体的な

対策を盛り込んでそれを実行していく。 
５．円滑な親族内承継をするために 
 子供に事業を引き継ぐためには、引き継ぐ気、やりたい

気を起こさせることが重要。そのためには魅力ある会社に

すること、親子が価値観を共有す 
ることが重要。「価値観を共有する」と 
は「夢を共有する」こと。その夢は将 
来にしかない。親子で会社の中長期計 
画を策定し、将来の魅力ある会社をイ 
メージし、それを共有、実行すること 
が円滑な事業承継につながる。 

葉山 RC 土佐洋子新会員  逗子 RC 野手和巳新会員

対抗ｺﾞﾙﾌ逗子優勝 
優 勝：桐田吉彦 

準優勝：鈴木安之 

4 位：松井一郎 

6 位：野手和巳  

 
 ■ ニコニコ BOX   （２０．０００円）                        
松井君…ゴルフは慶松会長と同スコアーでした。楽しい

合同例会にしましょう。環境フェスタの成功を

祈念して。 
矢部(光)君…素晴らしいﾛｹｰｼｮﾝでの例会、楽しみです。 
長野君、坂井君、横瀬君…山本様、卓話よろしく。 
桐ヶ谷君…葉山 RC、お邪魔します。 
山本(由)君…たまには葉山マリーナもいいですネ！！ 
杉本君…雨も上がり、夕日のハヤマ海を眺め楽しい例会

をありがとうございます。葉山 RC に感謝。 
渡邊君…逗葉日中友好協会ヨロシク。 
鈴木(久)君…天候が不順で困ります。 
鈴木(安)君…こんなニコニコ入れたくないが、長野年度

を考えると入れなけりゃ。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２０．０００ 
        累計   ￥ ２．０１５．０２４ 
ご協力ありがとうございました。

 
≪編集だより≫   
▼恒例の葉山との合同例会は、和やかな集いでした。公認会計士の山本先生の卓話は、老舗企業における後継者

育成の講話でした。老舗が消えていく昨今、逗子の商店街も昔ながらのお店が少なくなりつつあります。街の佇

まいは生活の潤いの場でもあります。是非有能な後継者を育て町並みを保存していただきたく思います。 

                  クラブ会報委員長  坂井 宰


